

Ayer es para siempre



Foto con historia

por Antonio Alcalde

Los jardines de la parroquia de Fàtima

La foto con la firma del fotógrafo **Antonio Alcalde** está fechada en el año 1957, unos tiempos aquellos en que la parroquia de Fàtima de Granollers presentaba ya las nuevas propuestas para el barrio de la zona de la Estació del Nord y para la vecina población de Canovelles. Eran los tiempos en que el rector **Joan Samper** llevaba a cabo su actividad pastoral en un barrio que tenía muchas deficiencias y que, poco a poco, con el paso de los años, fueron mejorando. Los jardines en cuestión duraron bastante tiempo y aunque últimamente se habían convertido en un espacio donde era posible encontrar un poco de todo (y no todo bueno), las nuevas reformas llevadas a cabo por el Ayuntamiento de Granollers han adecentado especialmente todo el entorno de la parroquia y presentan un aspecto inmejorable que el mosén que relevó a Joan Samper, **Manel Amado**, tendrá que controlar y vigilar para que sigan bien... **PM**

1960 Vallès hace 50 años

10 de enero

● Los Reyes Magos llegaron a Granollers y fueron recibidos con un magno trono en la plaza de la Porxada por las autoridades locales.. Igualmente los Reyes Magos pasaron un año más por la casa Barbany de la carretera.

● Sobre la muerte de Sabaté en Sant Celoni se dice: "Con vivo interés ha seguido Granollers los trágicos sucesos promovidos por la insensatez de unos agitadores venidos de Francia, hechos que culminaron el día 5 en Sant Celoni con la muerte del último de los bandoneros, el tristemente célebre **Francisco Sabaté**".

● En la Portada se puede ver una foto que recoge el momento del nombramiento oficial en la delegación Comarcal de Sindicatos de **José Antonio Cabrera**, en sustitución de **Ramon Sobrevia Coll**. Presidió el acto el alcalde, **Carlos Font Llopart** y el Secretario Provincial de Sindicatos, **J. Luis Insausti**. Cabrera se estrena como conferenciante en Diálogos de Granollers en el Hogar de Juventudes con el tema "La Hacienda y los presupuestos municipales".

● El Patronato Municipal de Ferias y Fiestas de Granollers empieza ya a mover las piezas necesarias para la organización de las Ferias y Fiestas de la Ascensión a celebrar del 22 al 29 del mes de mayo venidero.

● Se lleva a cabo el plan de reformas del firme del puente sobre el río Congost a su paso por la empresa de Jabones Camp.

● A lo largo de 1959 la ciudad de Granollers, según la estadística del Registro Civil, obtuvo el siguiente movimiento demográfico: nacimientos, 437; matrimonios, 153, y defunciones, 153.

Compraría inmueble
situado en casco urbano de Granollers

Valor 1.000.000 a 1.500.000 ptas.

Absoluta reserva. Abstenerse intermediarios

Escribir: Apartado Correos, 37 - Granollers

1985 Vallès hace 25 años

12 de enero

● Titular en Portada que bien podría repetirse casi por estas fechas y en estos momentos en que recordamos los 25 años: "Cuando el Vallès quiso ser la Antártida". Crónica de la semana más larga: Tres muertos en un accidente en la autopista en Sant Celoni, reventón generalizado de cañerías y calefacciones, decenas de motores quemados, 700 asistencias en hospitales, pueblos sin agua, reportaje gráfico de Granollers blanca... En Granollers el día 9 se registró una mínima de -8,6° y en el Montseny el mismo día, -16,2°. Según comentario de **Josep Mas**, había que remontarse hasta el mes de febrero de 1956 para encontrar unas heladas de la envergadura de las comentadas.

● Las frías temperaturas hacen que se tenga que suspender el partido de fútbol Granollers-Girona.

● Joe Newman Quintet abre el nou Cicle Ara Jazz-3 del Cercle Cultural de la Caixa.

● El fotógrafo **Jordi Ribó** empieza a colaborar con REVISTA DEL VALLÈS.

● Llega el fenómeno de los Gremlins a las pantallas de Granollers.

● El 90% de la población escolar de Canovelles acude a centros públicos, un sector con un déficit importante.

● El Ayuntamiento de La Roca del Vallès decide aplazar la fecha de la huelga general y la trasladada al día 16 de enero.

● Comienza la temporada de rebajas en los establecimientos comerciales de Granollers.



¿Sabias qué...

político popularizó la frase "Tot per a Granollers"?

Francesc Torras Villà fue alcalde de Granollers durante dieciséis meses (1916/17), pero no ha pasado a la historia local por ser alcalde, sino por ser un prohombre de la ciudad, el más importante durante las primeras décadas del pasado siglo, no en vano él fue el promotor de que Granollers pasara de *vila* a ciudad (Real decreto de 1922), que Lledoner se segregará de Les Franqueses para incorporarse a Granollers (también en 1922) y lo mismo cabe decir de la agregación de Palou, seis años después. Una lápida del arquitecto **Manuel J. Raspall** se colocó en la entrada del salón de la alcaldía. **RG**

¿Quién es él?

Esta foto corresponde a la segunda década del pasado siglo. Como no quedan contemporáneos suyos (murió hace treinta y un año a los 96 años de edad), habrá que dar pistas potentes: un parque de Granollers inaugurado en 1974 lleva su nombre debido a que cedió una parte del terreno y además colaboró en la financiación de la inversión. Tenía una placa y una calle a su nombre que fueron retiradas y cambiadas, respectivamente, tras el advenimiento de la República. **RG**

